

いとうはかえで 8月

吉之元小
R4.8.29 発



学校は 学ぶ場所 「学ぶ」は「真似ぶ」



2学期始業式を終えました。代表で村山稲穂さんと谷口大馳さんが作文発表を行い、ともに今後の抱負を堂々と述べました。校長からは「学校」は「学ぶところ」であること、そして「学び」は「まねぶ」であり、「真似る」ことから始まるという話をしました。都城弁で言う「ヨカまねしごろ」になっては困りますが、子どもだけでなく我々大人も広い視野をもちながら、ヨカことを真似て、今後も学び続けねばなりません。

感謝！ じだが じーっぺ なりました。

8月最後の日曜日 P T A 奉仕作業で運動場をじっぺしました。その上、大変嬉しいことに学校下の窪さん御夫妻が参加してくださいました。ありがとうございました。運動場が、みごち一なって日本唯一の吉之元陸上競技場になったところです。

また、先日は地域の方が じだならしを せっくいやつたお陰で、かなりヨカ花壇がでけそうです。ヨカーフになった運動場と花壇です。

せっかくですから、地域の方も是非一度は見に来てください。



9/18(日)運動会 あんわろか・・

ウェブ上でお知らせした通り、運動会実行委員会での協議の結果、今年も地域の方は運動会に参加しないことになりました。あんわろ（新型コロナ）のお陰だと分かっていても大変残念です。しかし、これも地域からの学校へのご配慮だと受け止めて感謝いたします。ありがとうございました。今年も学校だけの運動会となります。それでも児童の思い出に残るよう全力を尽くします。皆様の御支援をよろしくお願ひいたします。